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Zusammenfassung


Trotz des Vordringens der Bildgebung und der enormen Fortschritte der molekulargenetischen Diagnostik hat die Elektromyografie mit der (konzentrischen) Nadelelektrode einen festen Stellenwert in der Diagnostik und Differenzialdiagnostik neuromuskulärer Erkrankungen. Dies gilt insbesondere für die Frühdiagnostik (z. B. ALS, axonale PNP), den Nachweis einer axonalen Schädigung, von myotonen Serien, die Diagnostik von Myopathien, die zeitliche Zuordnung neurogener Schädigungen, die Differenzierung peripherer vs. zentraler Parese, und die frühzeitige Erfassung einer Reinnervation.
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Abstract


Despite major advances and increasing use of imaging methods and molecular genetic testing, (concentric) needle electromyography still has its established value in the diagnosis and differential diagnosis of neuromuscular disorders. Electromyography is particularly helpful in the early diagnosis of, for instance, amyotrophic lateral sclerosis or axonal neuropathies, myotonic disorders, and myopathies, and in the assessment of the time course of neurogenic disorders, differentiation of peripheral vs. central weakness, and early detection of reinnervation.
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